

Mag Centre, 18 janvier 2017

A Pithiviers les autruches remplacent les cigognes

mercredi, 18 janvier 2017

[Like](#) [Share](#) [14](#) [Tweet](#) [G+](#) [0](#) [D](#) [★](#)

A Pithiviers les cigognes n'apportent plus de bébés à la maternité mais les autruches y accourent surtout quand elles sont dandinantes. Depuis le 12 janvier et la cérémonie des vœux de la municipalité, ces volatiles qui avalent tout ce qui passe à leur portée se sont échappés de la bouche du maire LR, Philippe Nolland, et twistent à qui mieux mieux sur les réseaux sociaux.



Philippe Nolland